

Ried im Innkreis, 01.11.2024

Infoveranstaltung Glasfaser-City Ried

Ried im Innkreis. Eine stabile Internetverbindung ist in Zeiten der Digitalisierung unverzichtbar. Home-Office, Streaming und Smart-Home erfordern hohe Bandbreiten, die nur durch die Glasfasertechnologie garantiert werden können. Um eine zukunftsgerechte Infrastruktur in der Stadt Ried zu gewährleisten, investiert die Firma Infotech EDV-Systeme GmbH in einen flächendeckenden Ausbau des Glasfasernetzes im Stadtgebiet.

Um zeitgerecht die nötigen Informationen über die bevorstehenden Straßenbauarbeiten sowie Angebote für den Ausbau weitergeben zu können, laden die Stadt Ried und Infotech alle EinwohnerInnen mit Haushalten im Stadtgebiet Ried im Innkreis zu einer gemeinsamen Informationsveranstaltung ein:

Informationsveranstaltung Glasfaser-City Ried

Mittwoch, 13. November 2024 || 18:30 Uhr

Sparkassen-Stadtsaal, Kirchenplatz 13, Ried i. I.

Damit der Glasfaserausbau in allen Stadtteilen erfolgreich umgesetzt werden kann, ist es erforderlich, dass eine Mindestanzahl an Infrastrukturverträgen vorab abgeschlossen wird, denn nur so kann der Ausbau flächendeckend realisiert werden.

Weitere Informationen: ried.infotech.at

Bildnachweis: ©Infotech

Bildtext: Das Stadtgebiet Ried i. I. wird flächendeckend mit Glasfaser-Infrastruktur ausgebaut. Bei einer Bestellung bis 28. Februar 2025 zahlen Interessierte keine Anschlussgebühren bei der Firma Infotech.

Kontakt:

INFOTECH EDV-Systeme GmbH | Schärldinger Straße 35 | A-4910 Ried im Innkreis

office@infotech.at | www.infotech.at